

# Zitherclub Neustadt/WN ehrt langjährige Mitglieder

Neustadt/WN. (krb) Der Neustädter Zitherclub ist eines der musikalischen Aushängeschilder der Stadt. Wiedergegründet zum Jubiläum der Stadt Neustadt im Jahr 1982, blickt er inzwischen auf eine über 40-jährige Geschichte zurück.

Wie könnte es auch anders sein, wurde die Jahreshauptversammlung musikalisch eröffnet. 2. Vorsitzende Waltraud Näger freute sich, dass neben den Mitgliedern auch einige Stadträte den Weg zum Zitherclub gefunden hatten.

Vorsitzende Regina Schmid ging in ihrem Tätigkeitsbericht auf die Veranstaltungen des Vereins ein. „Neben der Gedenkmesse ist der alljährliche Hutza-Abend zur Adventszeit das Aushängeschild des Vereins.“ Der Dank der Vorsitzenden galt nicht nur ihrem Vorstandsteam, sondern auch Karin Rückerl, die zusammen mit ihrem Mann Uli

die Homepage pflegt. Gegen den Kassenbericht von Margit Geiler hatten die beiden Kassenprüfer Monika Singerer und Ulrich Rückerl keine Einwände. Noten- und Instrumentenwartin Waltraud Näger berichtete über das umfangreiche Notenmaterial und auch dessen Pflege. In Reimform hatte 2. Bürgermeisterin Tanja Kippes ihre Grußworte gefasst.

Am Ende der harmonischen Veranstaltung wurden langjährige Mitglieder für ihre Treue zum Zitherclub ausgezeichnet. Die Vereinsnadel in Bronze erhielt Bernhard Knauer für 10-jährige Mitgliedschaft. Seit 40 Jahren ist Rita Beutler Mitglied. Dafür erhielt sie ebenso eine Urkunde wie auch Hansjörg Herzner, Georg Steinhilber sowie Altbürgermeister Gerd Werner, die ebenfalls seit 40 Jahren zum Verein gehören.



Die Vorsitzende des Neustädter Zitherclubs Regina Schmid (sitzend, rechts) zeichnet zusammen mit 2. Bürgermeisterin Tanja Kippes (rechts) Mitglieder des Zitherclubs für ihre langjährige Treue aus.

Bild: Zitherclub Neustadt/exb